
議会報告会報告書 

                                 平成３１年２月８日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             A班 

                              代表 中村 博行 

 

平成３０年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３１年 １月２９日（火） １９：００ ～ ２０：４０ 

 

２ 開催場所  

       出合公民館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ８ 人   

 

４ 担当班議員名 

      （ 河﨑平男 ）（ 河野朋子 ）（ 長谷川知司 ）（ 松尾数則 ） 

（ 水津 治 ）（ 恒松恵子 ）（ 笹木慶之 ）（ 中岡英二 ） 

（ 中村博行 ）（ 藤岡修美 ） 

 

５ 報告会次第 

（１） 市議会代表挨拶 

（２） １２月議会の報告 

総務文教常任委員会 （ 長谷川知司 ）  〔司会〕（ 水津 治 ） 

民生福祉常任委員会 （ 松尾数則 ）   〔記録〕（ 中岡英二 ） 

     産業建設常任委員会 （ 中村博行 ）   〔受付〕（ 恒松恵子 ） 

    

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・エアコン設置は６月末まで間に合うのか。 

  ・オープンな図書館室などはカーテン設置や部屋の移動等で対応していく 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・斎場使用料は現在継続審議中です。 

  ・斎場周辺の環境整備はされているのか。➡入り口の拡張と駐車場整備を行う。 

 （その他） 

  ・有害鳥獣対策をしてほしい。 

  ・宇部市内の様なデパート・スーパーの撤退により、当市も買い物難民が出ない

ようにしてほしい。 

【Ｂ班】 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・斎場使用料値上げは仕方ないが、二段階で上げてはどうか。 

  ・食事ができるなど多目的な利用も考えてほしい。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・オートレース場は、地元の雇用対策に貢献している。 

  ・オートレース場の広い駐車場を有効活用してほしい。 

 （その他） 

  ・公共交通については全市的な課題としてとらえている。 

  ・水利組合のない地域の農業用水路管理について、市として考えてほしい。 

 

７ 全体での質問・意見・提言等 

・５年先、１０年先の農業政策を考えてほしい。 

・少子化対策、児童数減少対策を考えてほしい。 

 

８ 回答できなかった質問事項 

   なし 


